
  

CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE DE ITU 

CONSELHO GESTOR DA APA PEDREGULHO 

 
 

Ata 

Aos 29 de setembro de 2022, às 9h30 iniciou-se a reunião ordinária do mês de 

setembro de 2022 conforme pauta abaixo: 

 

Estudo Hidrológico das Bacias Hidrográficas 

Deliberação dos PAs 20073/2022 e PAs 26783/2021 /2805/21 /8272/22. 

Autorização para limpeza de córregos urbanos. 

 

O primeiro assunto da pauta foi a apresentação do Estudo hidrológico 

das bacias hidrográficas de Itu, o estudo objetiva diagnosticar e 

determinar técnicas de melhoria da quantidade e qualidade das águas 

enfatizando a restauração florestal como um indutor de melhoria. 

Os conselheiros ficaram surpresos com o estudo que neste momento 

norteará as futuras demandas de restauração. 

O outro ítem foi a deliberação dos PAs 20073/2002 que se refere 

renovação de certidão de uso de solo da Ceramica CBV localizada na 

APA Pedregulho, como se trata de renovação, foi deliberado 

positivamente. 

Os PAs 26783 – 2805 e 8272/22 se refere a manifestação ambiental 

do empreendimento imobiliário localizado na Estrada Velha Itu-Salto, 

parte da gleba da Fazenda do Rosário, foi deliberado favorável ao 

empreendimento, desde que as áreas verdes estejam conectadas com 

outras áreas fora do empreendimento, foi despachado nos PAs as 

condicionantes e enviado para Obras para seguir o trâmite de 

aprovação. 

O último item é sobra limpeza de leucenas às margens dos córregos 

urbanos canalizados, visto que essa espécie é considerada invasora 

e libre de supressão de acordo com a SMA 32/2014. 

Sem mais para deliberar a reunião findou-se às 10h45. 

 
 

Dra. Verônica Sabatino 
Presidente do COMDEMA 
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